

公民館広報

しおみ

発行／松山市潮見公民館 住所／松山市吉藤四丁目3番16号 電話・ファクス／089-924-8643

歌って笑って健康に！ 防災やタオル体操など学ぶ



潮見地区高齢者学級（5回連続講座、潮見公民館・潮見地区高齢クラブ連合会共催）が、6月5日から7月7日まで開催され、毎回40人以上の高齢者が参加。松山大学落語研究部の漫才や、ミュージックステージの演奏を聴いての健康講座、愛媛大学名誉教授の矢田部龍一氏の防災講座、今治タオル体操の講座など、楽しく学んでいました。



▲矢田部先生による防災講座



▲懐かしの曲をリクエストし一同で歌う参加者



▲「君といつまでも」を熱唱した畑中館長

潮見地区青壮年ソフトボール大会

谷分館が連覇



令和7年度潮見地区青壮年ソフトボール大会が5月25日(日)、みどり小学校グラウンドにて開催され、谷分館が2年連続の優勝を飾りました。吉藤は惜しくも去年と同様準優勝でした。

【試合結果】

第1試合：○谷 12 - 0 鴨川

第2試合：○吉藤 15 - 3 西志津川

決勝戦：○谷 7 - 5 吉藤



▲圧倒的な強さで2年連続優勝した谷チーム



▲粘り強い戦いで準優勝した吉藤チーム

潮見地区レクリエーションバレーボール大会

ソルティが3連覇

令和7年度潮見地区レクリエーションバレーボール大会が6月22日(日)、潮見小学校体育館で開催され、ソルティ(吉藤)が圧倒的な強さで3連覇を果たしました。準優勝は昨年3位のグレーシー(吉藤)、第3位は志津川東でした。

▶ハイレベルな攻撃と守備で3連覇を果たしたソルティ



▲粘り強い守備が光った準優勝のグレーシー



▲チームワークの良さで第3位となった志津川東

57チームが熟練の技競う 市民グラウンド・ゴルフ大会

第37回松山市民グラウンド・ゴルフ大会が、6月8日(日)、松山中央公園運動広場で開催されました。公民館代表の57チームが参加し、潮見地区からは2チーム出場しました。雨も心配されましたが、雨雲を吹き飛ばすような熟練のショットで好スコアを競い合いました。



▲潮見公民館 A チーム



▲潮見公民館 B チーム

生け花で伝統文化にふれる こどもいけばな教室



生け花を通じて伝統文化を体験してもらう「こどもいけばな教室」が今年度も5月11日(日)からスタート。潮見小の児童5人が、講師の栗林笑子先生から、花の切り方や、さし方などの基礎を学んでいました。

◀栗林先生の質問に元気よく答えるこどもたち



光の舞に感動 ほたる鑑賞会



▲石橋会長の説明を聞く参加者たち

5月31日(土)、吉野川沿いのホテル公園から役500メートル上流にある「高城の里」で、ほたる鑑賞会が開催されました。

潮見ほたるを守る会の石橋秀通会長から、ほたるの生態などについて説明を受け、ほたるについて学びました。

その後は、各自ほたるを鑑賞し、親子連れなど多くの方が素敵な時間を過ごしました。

男の料理教室 鯛めしに舌鼓

5月29日(木)、潮見公民館にて男の料理教室が開催されました。この日のメニューは、鯛めし、鯛の木の芽塩、じゃがいものガレット、ささみのカリカリ焼き、夏野菜と無頭エビのサラダです。買い出しから調理まで協力して行い、慣れた手際で和気あいあいと調理している様子が印象的でした。おいしい料理が出来上がり、楽しい時間を過ごしました。



新任公民館長 ご挨拶



今年度より潮見公民館長に選任されました、鴨川の畑中です。新任で不安も有りますが、潮見地区の皆様方が気軽に館に訪れていただけるよう、公民館のスローガン「集まる・学ぶ・結ぶ」を目指し、まちづくり協議会での経験を活かし、誠心誠意、地元の為に努める覚悟ですので、引き続き、ご指導、ご鞭撻賜りますよう、宜しくお願いいたします。